



## Setelah Bercerai, Wanita Ini Menjadi 'Sahabat Terbaik' di Pernikahan Kedua Mantan Suaminya

### Description

Kisah Pernikahan dan Perceraian Pasangan Marissa dan Mike Mitchell

Pasangan Marissa dan Mike Mitchell bercerai setelah 11 tahun pernikahan karena Marissa menyadari bahwa dia lebih tertarik pada wanita. Mereka bertemu di sekolah menengah dan mengalami masa-masa sulit saat Marissa ditempatkan di Irak oleh Angkatan Darat hanya beberapa minggu setelah pernikahan mereka.

**\*\*Mereka Bertemu dan Menikah pada Usia 27 dan 28 Tahun\*\***

Marissa dan Mike bertemu di sekolah menengah dan menjalin hubungan mesra sebelum putus sebelum SMA. Mereka kembali bersatu di usia 27 dan 28 tahun dan menikah. Mereka mempunyai seorang putri dan Mike juga memiliki seorang putra.

**\*\*Tantangan Hubungan Jarak Jauh\*\***

Ketika Marissa ditempatkan di Irak, hubungan mereka tegang dan mereka sering bertengkar. Marissa menyadari ketertarikannya pada wanita setelah kembali dan ini akhirnya menjadi faktor dalam perpisahan mereka.

**\*\*Usaha Belajar dan Bertahan\*\***

Pasangan ini mencoba menjalani terapi beberapa tahun sebelum akhirnya memutuskan untuk bercerai secara bersahabat. Meski putus, mereka berkomitmen untuk terus menjaga hubungan baik demi kebahagiaan anak-anak mereka.

**\*\*Pesan dan Kesimpulan\*\***

Melalui kisah Marissa dan Mike Mitchell, kita bisa belajar bahwa menghargai diri sendiri dan berkomunikasi terbuka sangat penting dalam hubungan. Terlepas dari perpisahan, mereka kini tetap menjaga hubungan baik dan fokus pada kebahagiaan keluarga mereka. Menjadi diri sendiri adalah kunci untuk hidup yang autentik dan bahagia. Oleh karena itu, penting untuk selalu jujur dan terbuka dalam menjalani hubungan.

## Ringkasan

Pasangan Marissa dan Mike Mitchell bercerita tentang hubungan mereka dari awal hingga perceraian dalam buku "Unhitched". Mereka bertemu saat masih di sekolah menengah, berpisah sebelum masuk SMA, dan kemudian menikah setelah beberapa tahun. Perjalanan mereka penuh dengan tantangan, termasuk jarak karena penugasan Marissa di Irak dan kesulitan setelahnya. Akhirnya, pernikahan 11 tahun itu berakhir ketika Marissa menyadari ketertarikannya pada wanita. Bagaimana pendapatmu tentang perjalanan hubungan mereka? Apakah kamu mengalami situasi yang serupa? Silakan bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark